

Une exposition sur le compagnonnage

Jeudi soir, dans la salle Charlotte-de-Savoie, avait lieu le vernissage de l'exposition « Les Compagnons du devoir et du Tour de France », parrainé par l'association des Amis de Cléry.

Parmi l'assistance, Nicolas Dubois, des Compagnons, venu spécialement, qui a prêté des œuvres pédagogiques pour cette exposition. Parmi les œuvres présentées, celle de Jean-Marie Tabart, meilleur ouvrier de France 1976, mécanicien tourneur.

Vincent Menu, président de l'association des Amis de Cléry, a accueilli et remercié les invités, puis a



DISCOURS. Vincent Menu (au centre) a remercié l'assistance.

ajouté que « la base du compagnonnage, c'est l'accompagnement, le passage entre celui qui sait et celui qui veut apprendre. C'est savoir faire évoluer et adapter les acquis, les gestes et les techniques, dans le monde moderne ».

La richesse de cette exposition est due non seulement à la qualité de ses œuvres, mais également à la découverte d'un enseignement des valeurs professionnelles et morales. ■

Pratique. Association ouvrière des Compagnons du devoir et du Tour de France, le château, 1, rue de la Brégaudière, à Cepoy. Internet : www.compagnons-du-devoir.com